
 
 
 
 

 

 
Norderstedt, 14. August 2013 

 
Fördergelder ZukunftsWerkStadt 
 
 
 
Sachverhalt: 
 
Die Stadt hat für das Projekt „ZukunftsWerkStadt“ vom Bund 250.000 € Fördergelder eingeworben. 
Wie wir von Bürgern erfahren haben, ist von diesem Betrag nur ein sehr kleiner Teil zur direkten 
Förderung der Freiwilligenarbeit verwendet worden. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen, die wir bitten, uns schriftlich zu beantworten: 
 
 

1. Mit welchen Maßgaben des Bundes wurden diese Fördergelder zugeteilt? 
 

2. Welchen Fachabteilungen wurden diese Gelder in welcher Höhe für welche Zwecke 
zugewiesen? 
 

3. Wurden diese Gelder bereits komplett ausgegeben? 
 

4. Welchen Betrag haben die Freiwilligen zur direkten Verfügung erhalten? 
 
 
 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Peter Goetzke 
 

Fraktion in der   
Stadtvertretung Norderstedt 

 
 
 

Anfrage an die Verwaltung 
Umweltausschuss 21.08.13 
 
Peter Goetzke 


